

Venezuela emprende nuevos pasos para modificar su modelo económico



Caracas, 3 abr (RHC) El ministro de Comercio Exterior e Inversión Internacional, Jesús Faría, anunció que el Gobierno de Venezuela emprenderá nuevos pasos para acelerar el tránsito a una economía de carácter socialista.

Instalaremos a partir de este martes una mesa de trabajo con los sectores productivos para potenciar sus capacidades y avanzar en la construcción de un modelo diversificado y sustentable, aseguró por medio de su cuenta en la red social Twitter.

El objetivo de esa mesa de trabajo es dinamizar la economía, como línea fundamental de trabajo para impulsar todos los programas sociales, en correspondencia con la estrategia adoptada por el presidente Nicolás Maduro, agregó.

Según señaló, la propuesta de realizar el encuentro surgió en la plenaria del Consejo Nacional de Economía Productiva realizada el viernes último en la sede de la Vicepresidencia del país, en esta capital.

Creado en enero de 2016 a instancias del jefe de Estado, el Consejo Nacional de Economía Productiva es un espacio para el análisis y la proyección de proyectos nacionales con la participación de empresario y emprendedores públicos y privados.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/125988-venezuela-emprende-nuevos-pasos-para-modificar-su-modelo-economico>



Radio Habana Cuba